



El General (R) Sr. Alvear entrega al General Director. Sr. Mendoza, 100 ejemplares de su último libro para los Hogares de Menores de Carabineros.

"POR LOS CAMINOS DE CHILE"

Por el General (R) Aníbal Alvear Godoy.

El nuevo libro del General de Carabineros (R) don Aníbal Alvear Godoy ha sido recibido con elogiosa crítica, tanto en nuestro país como en el extranjero.

Es un interesante documento histórico muy recomendable para la juventud chilena actual. Es una obra bibliográfico-histórica que enfoca el acaecer nacional desde 1910 hasta nuestros días, bajo la pluma narrativa, varonil y nacionalista de un General con una vida llena de relevantes méritos, que —como lo dice en el prólogo el escritor Julio Barrenechea— "lo lleva, previo paso por el Ejército, a integrarse en el Cuerpo de Carabineros, en sus mismos orígenes, encontrando allí marco justo,

adecuado, reclamado por su colorida y batalladora existencia".

"Por los caminos de Chile", además de comunicar lo que es una aventura personal del autor, está conectado a una etapa importantísima de la vida chilena, desde 1920 hasta hoy. Todos los hechos son estrictamente históricos. Un diario argentino, comentando esta obra, dice: "El autor ha vivido el trascorrer de Chile en todos los aspectos, prácticamente desde comienzos de siglo hasta esta parte. Las frustraciones, las esperanzas, dolores y alegrías de su país están latentes en estas crónicas, que suman 51 capítulos llenos de acontecimientos. Como en toda nación, la política es el eje irra-

diente de las actitudes económicas y sociales temporales que harán su historia, y este contexto es similar al argentino, identificándose aún más en el último tramo gubernamental..."

Alvea, por su parte, expresa: "Si alguno preguntara por la manera más actual y fácil de explicarse esta singular república, no vacilaría en recomendarle la lectura de este libro y que se echara a andar con toda confianza 'Por los caminos de Chile' (1910-1976). Le aseguro, desde luego, que no se aburriría. Es una novela. Para ver cómo empieza el fantástico relato basta mirar las fotografías del autor, que éste ha colocado en una de las primeras páginas sin otro comentario al pie de las fechas. Nacido en 1898, a los 16 años se ve un mocetón hercúleo que respira decisión. A la extremada fuerza física, a la salud plenaria que está



Portada del libro

pidiendo la lucha cuerpo a cuerpo, que por cierto no dejan de presentarse cuando es jefe, con el consiguiente robustecimiento de su autoridad, juntase inesperadamente en el futuro General una vena literaria de fácil trovador, que satisface su euforia vital con el verso y la estrofa. No aspira a las palmas académicas. Le gusta satisfacer un instinto espontáneo que le permite unirse naturalmente a otros amigos en ronda poética".

Amena e ilustrativo, "Por los caminos de Chile" proyecta a un General lleno de bomba de bien, corajudo, sentimental y nacionalista, a quien acompañan el amor y la poesía. X

Folio (verso) de folio N° 265. Siglo XIX (1977) 658263.

"Por los caminos de Chile". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Por los caminos de Chile". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa